



Danksagung

Im Leben geachtet, im Tode geehrt.

Nachdem wir von meinem lieben Vater

Erhard Harmansa

Abschied genommen haben, ist es uns ein Herzensbedürfnis, Danke zu sagen, für liebevoll geschriebene und gesprochene Worte, stillen Händedruck, eine liebevolle Umarmung, Blumen und Geldzuwendungen sowie die letzte Ehre bei der Trauerfeier.

Ein herzliches Dankeschön allen Verwandten, Freunden und Bekannten.

Besonderer Dank den Schwestern der häuslichen Krankenpflege für die liebevolle Betreuung.

Ein weiterer Dank gilt Herrn Pfarrer Kühn, der Bläsergruppe Hasso Geipel und dem Bestattungsinstitut Weberstraße, Herrn Frank Gebauer.

In stiller Trauer

Wolfgang Harmansa

im Namen aller Angehörigen

Neuärgerniß, im Oktober 2015